



Voyager dans l'île de Chios, vous en tant que visiteur reconnaîtra les belles tulipes pourpre poussant naturellement partout sur cette île. Ici vous pouvez trouver 6 des 11 espèces de tulipes existantes. Les Grecs les appellent «lalades», qui provient du mot turc «lale». Selon le genre de tulipes, ils sont aussi appelés «Frangolalades», «Turkolalades», «kimatofilles» ou «laladakia Politika».

Lorsque les marins hollandais passé Chios il y a longtemps, ils ont vu ces fleurs et ils étaient si fascinés par eux, qu'ils ont pris certains de leur propre pays pour les laisser grandir là-bas. Voilà donc comment en Hollande est devenu si célèbre pour ses tulipes, bien qu'ils ne poussaient pas naturellement là-bas, mais le Ministère de la Mer Égée travaille sur un programme qui a pour but d'obtenir une remise en état sur les tulipes.

A cause de cela un nouveau type d'agriculture a été développé avec les tulipes et Chios est bien connue pour ses fleurs en dehors de la "mastiche"-industrie.